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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2021年8月4日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2021年9月9日（木）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

7月例会出席者現在の会員数
（2021/7/19 現在）フレンドランチ会

　日時：8月18日（水）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目
　会費：自分の飲食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が、全会員様可能です。
　（多少早く来ても、遅く来ても大丈夫です）

レディースランチ会
　未定

会員数 •••• 201名
正会員 •••• 128名
準会員 ••••••72名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 ••••••• 0名

旭川会員 ••• 46名
　　２部 •••• 0名
欠席 ••••••118名
ゲスト様 •••• 2名
同行出席 •••• 1名
代理出席 •••• 3名
他会場 •••••• 0名
回答無し ••• 34名
合計出席人数••• 52名
返信率 •• 82.83%
出席率 •• 23.23%

（パートナー会員1名を含みます）

早坂委員会

頑張れニッポン・頑張れ守成旭川
例会テーマ

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

7月13日火曜日、大雪地ビール館にてフレンドランチ会

が開催され、8名の参加でランチをとりながら、ゆっくり

自社PRをしました。今回は不思議と男性会員のみの参

加でした。女性会員の皆様も時間が合えば是非御参加下

さい。フレンドランチ会は基本例会1週間後に開催され

ます。少人数でランチをしながら自社PRをして商売に

繋げませんか？（ＢＭ委員会　山下委員長より）

7月13日（火) 12:00～13:30
場所:大雪地ビール館



改めまして、お仕事からお伺いします。
乳酸菌生産物質の製造・販売をしています。乳酸菌生産物質は、乳酸菌が分泌する物質を、人工的に培養し
た製品のことを指します。弊社の商品は長年の経験や技術の積み重ねによって製造した独自の工程を経て
おり、安定した製品として定評があります。
なぜ、このお仕事に？
前会長の浄水器の会社に勤めている時に、縁があって沖縄の大学教授の研究に参加する機会がありまし
た。その時に、乳酸菌の可能性に気付き商品開発をしたのが始まりです。
仕事に対しての拘りは何ですか？
家族みんながいつも元気に若々しく健康な日々を送ることができる。それが最高の幸せです。あなたと共
に・・・乳酸菌生産物質を通して提供したいと思ってます。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
２年位になります。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
色んな職業の方の話が聞ける事と、困った時に頼れる人（会社）がある事です。
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改めまして、お仕事からお伺いします。
私はマルチタレントとして、イベントのMC、ラジオのパーソナリティ、お店さ
んのフードコーディネイトなどをしております。先日北海道フードマイスター
の資格も取りました。
なぜ、このお仕事に？
元々演劇の専門学校に行くか調理の専門学校に行くか悩んだ末、調理の専門
学校に行きたい！と決めて親に相談をしようとパンフを持って行ったら前日に
願書締め切りだったので慌てて演劇の専門学校に行きたいとお願いしました。
そこで、同級生にのちのU-turnと言うコンビがいました。(現在ピン芸人土田晃
之)その後演劇の事務所に居たのですがお笑いがやりたいと思い当時の演劇事
務所の人間とお笑いコンビを組み別の事務所に入りました。
仕事に対しての拘りは何ですか？
昔は笑いを取らなければならないと言うプレッシャーしかありませんでした。
しかしコンビを解散してからピンでお笑い芸人ではなくタレントとしてやって
いくうちに、色々な事を学びました。私とお仕事をしてくださった方は、森田を
選んで良かった、またこいつと仕事したいなと思ってもらえる様に努めており
ます。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
２０１０年１２月に入会したので、１１年になります。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
私が14年前に東京から北海道に来た時には道内の知り合いは0人でした。し
かし数年後旭川市民になり、守成クラブに入ってから沢山の人と知り合いに
ならせていただきました。職業柄大事なことは、多くの方々に顔と名前を覚え
てもらうことだと思っていますので、守成クラブでは一気に色々な方と知り合
いになれる所が良い場所だと思っています。その為に例会を休まず出席する
ことに努めていました。仕事は私と言う人間を知ってもらってからだと思って
いましたので、覚えてもらってから少しずつお仕事をいただける様になり感謝
しております。毎週金曜日FMりべーるで12時からヒルモリタと言う番組を生
放送でやらせて頂いております。CMスポンサー様も募集しておりますので、
皆さまどうぞよろしくお願いします。

改めまして、お仕事からお伺いします。
企業主導型保育園　旭川ままのわ保育園を経営してます。「ま
まのわ」は、親御さんの働き方に合わせてご利用できる「企業主
導型保育園」です。もう一つの我が家として子ども達が安心して
過ごせるよう、一人一人と向き合い、共に遊び、共に食事し、明る
く元気な毎日を送りながら子どもたちの成長を親御さんと共に
喜び合えるアットホームな保育運営を目指しています。

なぜ、このお仕事に？
前職（ナイトワーク）を続ける中で、一生出来る仕事をしたいと考える様になりました。自身の体験から地
域に貢献できる、手助けができる事をしたいと思った時に、子供好きな事を生かせる保育園をやりたいと
思いました。
仕事に対しての拘りは何ですか？
仕事と育児の両立は心身に大きな負担となるだけでなく、子どもの成長過程において乳幼児期はとても大
切な時期でもあります。だからこそ働きながらでも安心して育児ができるように周囲が協力し、支え合う必
要があります。また企業においても従業員の育児支援ができる環境づくりは、優秀な人材の確保や事業の
安定化にもつながります。「ままのわ」は、子ども達が安心して過ごせるもう一つの我が家として、明るく元
気な毎日を送りながら、子ども達の豊かで健やかな心と未来を共に育みます。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
7年になります。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
色々な職業の方とお会いして、お話し出来る事だったり、守成クラブで無ければ出逢えない、未知の職業
方と交流できる事です。

聞く！
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森田仁さんに

神楽生（株）
高畑まり子さんに

聞く！

旭川ままのわ保育園
加賀涼美さんに

聞く！


